

ABSTRAKSI

Penelitian ini bermanfaat untuk menjawab pertanyaan penelitian bagaimana proses implementasi penyelenggaraan kebijakan Parkir Berlangganan. Peneliti memakai metode penelitian kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Pemilihan informan dilakukan secara *purposive sampling* dan selanjutnya berkembang dengan menggunakan teknik *snowball*. Data diperoleh melalui proses observasi dan wawancara mendalam, serta memanfaatkan sumber data dokumen dan penelusuran data online. Keabsahan data diuji melalui triangulasi sumber data sehingga data yang disajikan merupakan data yang absah. Analisis dan interpretasi data dilakukan dengan menelaah seluruh data yang tersedia baik yang diperoleh melalui wawancara mendalam maupun pemanfaatan sumber data dokumen, kemudian dipilah – pilah, dikombinasikan dan dikelompokkan atau dikategorikan serta menetapkan serangkaian keterkaitan data tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian yang dapat disimpulkan bahwa implementasi penyelenggaraan parkir berlangganan yang mengacu pada Peraturan Daerah No. 2 tahun masih belum terlaksana dengan baik. kewajiban dan tanggung jawab belum mampu dilaksanakan dengan baik terkait respon dan persepsi pengguna jasa layanan parkir cenderung tidak memuaskan dan beranggapan bahwa layanan parkir untuk lebih ditingkatkan lagi.

Kata kunci : implementasi kebijakan, penyelenggaraan parkir berlangganan

ABSTRACT

This research is helpful to answer the research question of how the process of implementation of the policy implementation Subscribe parking. Researchers used qualitative research methods with descriptive type. Election informant by purposive sampling and then developed by using snowball technique. The data obtained through observation and interview process, as well as take advantage of the data source documents and online data searches. Data validity is tested through the triangulation of data sources so that the data presented is valid data. Analysis and interpretation of data is done by reviewing all available data acquired either through in-depth waawancara and utilization of the data source document, then sorted - sorting, combined and classified or categorized and sets the range of the data link.

Based on the research results it can be concluded that the implementation of parking organization of the subscription which refers to the Regional Regulation No. 2 in 2012 still has not done well. obligations and responsibilities have not been able to be implemented by both related responses and perceptions of service users tend to be unsatisfactory parking and assume that parking services to be further enhanced.

Keywords : policy implementation, parking subscribe implementation

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji syukur penulis panjatkan pada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayahnya sehingga penulis bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik dan tanpa hambatan yang berarti. Penulisan skripsi ini adalah sebagai persyaratan untuk dapat menyelesaikan jenjang pendidikan S1 pada Jurusan Ilmu Administrasi Negara Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga.

Penulisan skripsi yang berjudul “Studi Eksploratif Tentang Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Implementasi Kebijakan Parkir Berlangganan Di Kabupaten Sidoarjo” ini diambil karena penulis merasa tertarik dengan peraturan daerah yang membahas tentang Peraturan Daerah yang mengatur tentang penyelemnggaraan parkir berlangganan yang sampai saat ini masih belum mampu menjalankan kebijakan ini dengan sempurna. Dalam penelitian ini, penulis tidak hanya membahas dan meneliti tentang bagaimana implementasi kebijakan namun juga mencari faktor faktor apa yang mempengaruhinya.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih belum sempurna dan memerlukan saran serta masukan. Oleh karena itu sumbangan pemikiran akan sangat diharapkan untuk menghasilkan karya tulis yang lebih baik lagi. Penulis berharap hasil dari penelitian ini akan bermanfaat di kemudian hari, terutama dalam kajian tentang Implementasi Kebijakan Publik di tingkat lokal.

Surabaya, 10 Juli 2015

Ramdan G.K

UCAPAN TERIMA KASIH

Halaman ini dibuat khusus oleh penulis untuk memberikan penghargaan terhadap semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penelitian yang telah dilakukan dan membantu penulis menjalani dan berusaha menyelesaikan kuliahnya di Departemen Ilmu Administrasi Negara. Ucapan terima kasih tersebut penulis berikan kepada:

- Allah SWT, Dzat Yang Maha Sempurna, Yang memiliki segalanya, Yang memberi pengampunan, Yang berbelas kasih, Yang Maha Bijak. Terima kasih Ya Allah telah membimbing saya dan memberikan kasih sayang, rahmat dan ridhoMu Ya Rabb..Terima kasih Atas Arahamu, mukjizatMu atas apa yang hamba peroleh selama ini Ya Rabb...memberikan hamba petunjuk dan pedoman dalam menalani hidup yang lebih baik dan lebih terarah...
- Rasulullah SAW, yang sifat – sifatnya pula menjadi panutan hamba agar menjadi manusia yang lebih baik ke depannya
- Almarhum Bapak dan Ibuku yang paling pedes wejangan omongannya sekaligus paling super sekali kasih sayangnya, Ibu yang paling rock n roll sedunia..jenderal hatiku yang selalu menasehati, memberikan wejangan, doa, cubitan dan jeweran yang selalu aku sayang dan rindukan.. Terima kasih atas doanya Ibu, maaf telah membuat geregetan dan kesel selama ini...terima kasih selalu sabar sekaligus marah dalam menghadapi anakmu yang keras kepala ini..
- Mbak Yek, Mas Dewo yang selalu aku repoti selama ini. Mas Sit yang selalu sabar dan keras atas gemblengannya dari aku SD sampai segini.Mas anom dan Mbak Mila yang juga selalu support selama ini..Terima Kasih buat kalian semua, maaf bikin repot dan geregetan adik kecilmu ini..maklumlah anak bungsu,,tapi aku sayang kalian with all my heart. My greatest brothers and sisters
- Kepala Departemen Ilmu Administrasi Negara, bapak Falih Suaedi atas bantuan dan nasehatnya selama menempuh proses perkuliahan dan bimbingannya dalam menyelesaikan penelitian ini
- Ibu Erna Setjaningrum M.si, selaku dosen pembimbing yang telah dengan sabar dan ikhlas mendampingi dan memberikan masukan, arahan, nasihat dan ilmu selama menempuh prkuliahan dan penyelesaian penelitian ini
- Seluruh dosen Departemen Ilmu Administrasi Negara, Bapak Drs. Roestoto Hartoyo Putro, Bapak Gitadi Tegas M.Si, Bapak Drs. Bintoro Wardiyanto, Bapak Antun Mardianta M.A, Bapak Drs. Eko Supeno M.Si, Ibu Wahyuni Triana, bapak Drs. Sunaryo M.Pst, Bapak Prof. Dr. Jusuf Irianto M.Co, Bapak Philippus Keban, Ibu Sulikah Asmorowati M.Devst, terima kasih atas semua ilmu yang diberikan.
- Mbak Dwi, Isti dan Mas Sis yang membantu mengurus surat surat dan pengisian krsan, terima kasih atas supportnya yang kalian berikan
- Terima kasih kepada dinas dinas terkait beserta seluruh staf dan jajarannya yang telah dengan baik menerima dan menguizinkan saya melakukan penelitian

- Semua informan yang telah memeberikan waktu dan informasinya guna membantu penulis dalam menyelesaikan tugasnya. Terima kasih atas wejangan dan nasihatnya juga
- Big thank you buat teman – teman yang sudah membantu menemani dan menerikan saran kritik atas perilaku dan pemikiran yang rada nyeleneh selama ini
- Teman teman AN 2007 yang tersayang,,tim curek dan geng kapak kombinasi..terima kasih, terima kasih, yang sebesar besarnya buat Memes (podo MU ne), Duro (pengkritisi dan rival tim kesayangan), londo aka Fikri (aku entar ke jakarta bro, ta tunggu di Cianjur), Hendy, jin aka Diki, Anggit, Dimas, Tomi, Alan, Ghofur, Koko, Kiky, Arif (ayo ndang mari pisan), chipuk, bunda Yuniar yang bisa minta contekan saat lagi kurang jawabannya, femy, Ivana, Cece.
- Terima kasih buat yang tercinta yang selalu ada di samping saya kayak khodam,,my beloved and rocknrolling girlfriend Ria metasarii yang selalu sabar menemani dan bertindak anarkis kalo lagi sensi..hahaha..
- Spesial buat si Abu dan si kuning yang selalu ngerjain kalo lagi tidur dan dirumah..kucing kucing tergokil yang pernah ada
- Buat ponakan Aldi, Aldo, Lala, Revlin, Revan, Reno, raisya serta adik adik sepupu dek mia, cecep, iqbal, dek yesi, dek Wulan...buat semuanya terima kasih atas dukungannya selama ini
- Pada akhirnya terima kasih yang seluas dan sebesar – besarnya kepada seluruh pihak yang telah membantu penyelesaian penelitian dan kuliah saya selama ini..Semoga Allah melipat gandakan kebaikan anda semua..Aminnn Ya Robbal Alaminn

Wassalamulaikum Wr. Wb.